



牛島小学校 校長室便り



吉野川市立
牛島小学校 校長室

R 5. 8. 3 0

長い夏休みが終わり、二期が始まりました。保護者の皆様には夏休みの間、年々増す暑さの中で、子ども達の体調管理や学習、夏休みにしか体験できないことなど様々な配慮をしていただきありがとうございます。子ども達の心身共に成長した様子を見て大変頼もしく思います。

二期も熱中症対策等、安全面に配慮しながら、元気に学習や活動ができるよう取り組んでいきます。

始業式では、一学期の成長を振り返り、二期に目標とすることを全校で確認しました。

常にポジティブに取り組むことを意識しているバスケットボール日本代表の富樫勇樹選手や一手をじっくりと考え、強さと実力を兼ね備えた藤井聡太名人について紹介しました。「ポジティブに」「よく考えて」は、本校の常の目標です。

二期は、よりよい学びや生活、人との関わりを目指し、下の表の三つの目標を共有し、全校で取り組んでいきます。各クラスや学校全体で心を一つに向けて目標達成に向けて頑張ります。

自分たちで考えて行動する目標		
自分一人で考えてよりよい学びをしよう	まわりを守ってよりよい生活をしよう	思いやりの心を持ってよりよい関わりを広げよう
ポジティブな言葉を使おう	整理整頓をしよう	「ありがとう」を伝えよう



奉仕作業 お世話になりました

八月二十日、四年ぶりにPTA奉仕活動を行うことができました。保護者の皆様には、猛暑の中、早朝よりたくさんの方に作業に参加していただき心より感謝しております。敷地内の除草や樹木の剪定など普段なかなかできない作業を短い時間でやり遂げていただき、保護者の皆様の力の偉大さを改めて感じました。

おかげさまで、気持ちよく二期の学習を始めることができました。

校庭には、たくさんさんの樹木があり、今後も剪定等危険防止対策をはかっています。今後ともご協力をよろしくお願ひします。

七夕集会

七月十四日に七夕集会を行いました。学校のリーダーとして六年生が「みんなが仲良く笑顔いっぱいになるように」と願って企画運営しました。

伝統となっている六年生による「オリジナル七夕劇」や「三択クイズ」、「ほしまつりの歌」など、みんなが笑顔いっぱいになり、願ひ通りの七夕集会となりました。一致団結を感じました。

校舎の階段には、毎年保護者の林さんが準備してくださる笹にみんなの願ひ事や笹飾りを飾り、七夕をみんなが満喫しました。

鴨島中央浄化センター見学

七月十一日に四年生が社会科の学習で鴨島中央浄化センターに見学に行きました。家庭や工場から出た汚水が浄化センターに集められ、浄化して川に放水されるまでの過程を詳しく見聞きすることができました。

実際に浄化センター内の機械や設備を見学したり、汚水を浄化する微生物を顕微鏡で見たりして理解を深めることができました。自分たちの生活が、たくさんの方に支えられていることを実感しました。

市水泳能力検定会

七月二十一日に吉野川市水泳能力検定会が鴨島小学校で行われました。この日までに、授業や放課後練習で、目標を持って練習を重ね泳力を伸ばしてきました。

本校からは、四名が記録会に参加し、自由形や平泳ぎの種目で自己ベストを目指して、力いっぱい満足のいく泳ぎを見せてくれました。新記録を刻むことができるなど、みんなのこれまでの成果が発揮された記録会でした。

八月一日には、県水泳能力検定会があり、二名が参加し県内から集まった選手たちと共に、堂々と50メートルプールを泳ぎ切ることができました。

避難訓練(地震)

八月二十九日に地震を想定した避難訓練を行いました。

揺れが起こり、頭や体を守る一次避難の後、防災頭巾を被って運動場に避難しました。「お・は・し・も・ち」の避難の五原則を守り真剣に避難する姿が見られました。

後日、休み時間等に予告無しでの避難訓練を行い、それぞれの場所、どうするべきかを各自が考える機会を持たいと思います。いざという時に、自分の命を守る行動ができるよう今後も防災学習に取り組んでいきたいと思ひます。